

Un homme écrasé par un train dans le Tarn



Gaillac (Tarn). — Le sieur Jean Pradel, âgé de 78 ans. propriétaire à Laçarrigues, commune de Sénouillac, a été écrasé,

M. Pradel qui, depuis quelque temps, ne jouissait pas de toutes ses facultés mentales se promenait sur la voie lorsqu'il a été surpris par le train. Il a été projeté sur le côté droit de la voie et a eu la tête écrasée.

Sources

- [Ecrasé par un train](#), La Dépêche, 20 janvier 1893

Faits divers - 22 novembre 2020 - Wakonda - CC BY 2.5